

令和7年5月28日

上戸区民の皆様

上戸環境保全会

代表 鈴木 好実

上戸・星ヶ丘子ども会育成会
梨ノ木子ども会育成会

フラワーロードに みんなで花を植えましょう



今年もフラワーロードに花を植える時期になりました。

上戸区が花いっぱいの区になるよう、多くの区民の皆様といっしょに下記のような日程で、植え付け作業を行いたいと思います。

「花さかせたい」の隊員も参加しますので、小さなお子さんでも大歓迎です。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

記

- 1 日 時 令和7年 6月21日(土曜日) 9:00～
※雨天の場合は 翌日22日(日曜日)に行います。
- 2 場 所 南部フラワーロード(現地集合といたします)
※車で来られる方は、集落センターに駐車してください。
- 3 持ち物(服装) 長靴、軍手、帽子、ジョウロ(あれば)
※天気の良い日は長袖長ズボンが良いと思います。
- 4 その他 参加して頂いた方には、花の苗を会場でお渡します。



○マリーゴールド
・イエロー
・オレンジ
○ジニア
○ニチニチソウ
○キク
の植え付けをします

【区民の皆様への花の苗配布について】

例年、区民一斉環境美化運動の際配布していましたが、今年は天候不順のため苗の生育が遅く、**6月21日(日)13時**～各地区のゴミステーション前に花の苗を置きますので、ご自由にお持ち帰りください。